
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

09.05.2016

Anwesend 10 Personen

Beginn 18:20

Ende 19:35

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Berufungen

Mail wegen Berufungen.

ToDo: Data Science Satzung studentischen Vertretern antworten & Satzung beschaffen. CC auf Institutsleute, dass
wir nicht involviert worden sind.

ToDo: Charlie wegen BK Zint in den

2 Alte ToDo
2 Info-Stammtisch organisieren.

2 WiSe O-Phase Buttons machen
Bis: irgendwann in Sommer-Ferien

V Sich über AK-Sitzung-Abwechsel-Vorschlag Gedanken machen.

2 Wegen Wirsing in Unterlagen nachschauen.

V GAF-Stammtisch: Altnasen anchreiben, Doodle und reservieren.

2 Ophase: 6 Tische bestellen

2 Mit Piwon wegen Jalousien reden.

V Webseite idiotensicher gestalten (all in one page, Ablaufplan über Anmeldebutton)

2 Facebook initialisieren (Fawo)

2 Google Zeugs für Reminder

2 sogo

V Spanferkelgrill nochmal vortragen

V Hausverwaltungszettel einscannen und in’s Wiki legen.

2 2 Simkarten bestellen

2 Nach dem Preis für Bierbänke schauen
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3 Berichte

3.1 KIF

Twitter wurde wiederbelebt, wäre gut noch mehr Leute da zu haben.
Es gibt recht viele Arbeitshefte von anderen Fachschaften.
O-Phase-AK: Um Masterzahlen abzugreifen kann man in der entsprechenden Kommission schonmal Zahlen
notieren.
Vorkurse: Es gab’ viele Infos dazu.
Es wurde über Flüchtlinge geredet.
Eine Fachschaft schreibt E-Mails grundsätzlich auf sowohl Deutsch als auch Englisch. Im Master ist das sinnvoll,
im Bachelor nicht. Die E-Mails werden übersetzt.
Eine Empfehlung zu Unisex-Toiletten: Ungefähr 1

3 der Toiletten in Unisex umwandeln. Wäre auch für Kapazitäten
sinnvoll, aber in Deutschland nicht rechtlich durchsetzbar.
Idee zum Flaschen-Verkauf: Verleihen gegen Entgeld, Inhalt muss nicht zurück kommen.
Fachschaften haben Regelungen, wann Schlüssel zurück kommen. Wäre sinnvoll. Idee: Muss verlängert werden, zu
Jahreswechsel inaktive anschreiben. Wenn wir ab und zu Transponder zurück geben, wäre Piwon besser gelaunt.
Aus diversen Gründen ist es unwahrscheinlich, dass Transponder am Ende zurück gegeben werden. Wir formulieren
eine Mail und nerven dann zu geeignetem Zeitpunkt.

ToDo: Mail wegen Transpondern in’s Wiki stellen.
Wiki-Accounts werden oft auch behalten, wenn die Leute schon nicht mehr dabei sind. Es sieht niemand Bedarf,
was zu ändern.
Ein gut aufgeräumter Fachschaftsraum wäre gut, um Leute anzulocken. Schmutziges Geschirr ist nervig, aber wir
sehen keine Lösung.
Für Helfer sind Zertifikate eine gute Motivation. Andere Idee: Tabellen an Whiteboard in Gumbel zum Eintragen.
Problem: Vandalismus an Whiteboard. Alternative: Briefkasten. Klingt gut.
Vereinsfinanzen: Bei normalen Läden unter ¤150 bleiben, sonst ist Rechnung nötig (nicht nur Beleg).
Resolutionen zu Cyberpeace, relativen Noten, VGWort (dagegen), Nutzungsrechte bei Studienarbeiten

3.2 ZaPF

Hauptsächlich Resolutionen und Positionspapiere u.a. wegen

• Hochschulpolitik

• Förderung des Lehramts

• Programmierkompetenzen

• Semesterzeiten in Deutschland angleichen

• gegen Exzellenzinitiative & Frauenquoten

• Ethikmodul in Physik sollte sein

• Wissenschaftszeitvertragsgesetz

Fachschaftsberichte gingen rum, werden rumgeschickt.

3.3 Konvent

Der interessante Antrag wurde vertagt. Die Sache mit
Es wird wohl eine Änderung des Hochschulgruppenbeschlusses beim nächsten Mal geben, wird nächsten Montag
nochmal angesprochen.

4 Diskussion

4.1 Spanferkel

Wir dürfen hier keinen Verlust machen, den wir nicht mit dem FakFest ausgleichen. Es würde Verlust machen.
Wir machen also keines.

ToDo: Kein Spanferkel-Entscheidung an Martin weiterleiten.
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4.2 Lehramts O-Phase

Es gibt bereits eine Studienfachvorstellung bei den Lehrämtlern, weswegen diese zu uns nicht mehr kommen. Wir
würden gerne so kooperieren, dass die Leute zu beiden gehen.
Vorschlag: Auf dem Konvent fragen, welche Fachschaften ihre O-Phasen selbst übernehmen können und dann von
den Lehrämtlern her nicht machen.

4.3 Sitzung & AKs abwechseln

Es sollte nicht alles ausgegliedert werden. Hauptproblem: Manchmal müssen Dinge schneller als in 2 Wochen
entschieden werden. Bei Aufteilung nach Fächern wären es teils zu wenig Leute. Idee wäre Abspaltung nur von
gewissen AKs. Wir haben jedoch meist genug Stoff auch für wöchentliche Sitzungen. AKs werden eh meist
ausgegliedert.
Alternative: AKs an einem anderen Abend sammeln, aber auch allgemeine Sitzungen.
Dritter Vorschlag: Kurzsitzung jeden zweiten Tag nur für nötige Themen. Problem: Das dauert teilweise auch
länger.
Nächstes Mal Sitzung bis maximal 19:15, 19:30 AK-Sitzung (FakFest, Klostein?, O-Phase). Testlauf.

4.4 Logos

Die zur Abstimmung freigegebenen Logos wurden auf der Sitzung akzeptiert, die Ausschließung der anderen
ebenfalls. Logos und Maskottchen werden unabhängig voneinander abgestimmt. Das alte wird verwendet, falls kein
Gewinner akzeptiert wird.
Abstimmung: Jeder kann 0, 2 oder 3 Punkte pro Logo vergeben, es gewinnt das mit den meisten. Abstimmung per
Doodle (ja: 3 Punkte, nein: 0 Punkte, vielleicht: 2 Punkte). Logos zum Anschauen per E-Mail rumschicken.

5 Anträge

5.1 Essen für FakFest Sitzung

Geht nur, wenn es auf einer langen Sitzung nötig ist. Wird nächstes Mal nochmal diskutiert.

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

6 W.A.S.

6.1 Live-Musik auf FakFest

Niemand hat was dagegen, einige dafür.

7 Anstehende Termine
• 2016-05-09

GAF Stammtisch, 19:30

• 2016-05-10
LA StuVe, 18:30

• 2016-05-12
Lange Nacht

• 2016-05-18
Konvent

• 2016-05-19
Schafkopfturnier

• irgendwann in Sommer-Ferien
Deadline: WiSe O-Phase Buttons machen (siehe 2)


